

春暖花开 清明祭祖

四月五日，适逢慎终追远思念先祖的中华民族传统节日清明节，这一天位于横浜市中区大芝台的中华义庄，迎来了偕老带幼的广大侨胞们前来扫墓。

迎来清明节，义庄内的樱花树挂满了绽放的花朵，在这春暖花开的美好时刻，众多孝子贤孙们前来踏青祭祖。

这天，我们乡会援例按照乡俗准备了三牲供品，来到义庄祭拜了供奉在地藏王庙内的地藏王菩萨以及义庄内的中华公墓、安骨堂、后土之神等之外，还逐一给周富祺先生、郭少东先生、吴桂显先生等历任会长的陵寝上香膜拜，祈求诸位老会长的冥福并祈愿继续得到他们的庇佑。

穏やかな天候に恵まれ清明に祭祖

祖先を敬い故人をしのぶ中華民族の伝統的な「節日」である清明節を迎えた4月5日(金)、横浜市中区大芝台にある「中華義莊」には早朝から多くの僑胞が家族を伴い墓参に訪れていた。

義莊敷地内の桜の木も満開となり、穏やかな天候と春本番の暖かな陽気に「孝子賢孫」たちの足取りも軽く、「踏青」に相応しい清明節の一日となった。

この日、一般社団法人廣東同郷会では、会を挙げて故郷のしきたりにのっとり、三牲(三種のお供え用の肉類)などを用意し、廟内に祀られた地藏王菩薩、義莊内の中華公墓、安骨堂、后土之神などに参詣したほか、歴代会長である周富祺先生、郭少東先生、吳桂顯先生の墓にも線香を上げ、冥福を祈り引き続きの加護を願った。